

Élus responsables ? On nous rebat les oreilles avec cette idée que les « élus » seraient des gens compétents et responsables, plus soucieux du bien commun que les simples citoyens.

1) Prenez $\frac{1}{4}$ h pour réaliser l'ampleur et la portée de ces décisions politiques scandaleuses (plus de 2000 explosions nucléaires !) (rappel).

2) Réfléchissez à la probabilité d'un lien avec le cancer généralisé sur terre.

2) Demandez-vous quelle est la cause, quelle est LA procédure politique qui a rendus possibles des actes aussi irresponsables et aussi impunis.

—

Le suffrage universel digne de ce nom, c'est le vote des lois par le peuple lui-même, quand il le souhaite (et non pas l'élection de maîtres).

Tout chef sera un détestable tyran si on le laisse faire.

Ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir. Ce n'est pas aux parlementaires ni aux ministres d'écrire ou de réviser la Constitution : ils sont en conflit d'intérêts, ils écrivent eux-mêmes les règles qu'ils devraient craindre, et ils trichent, toujours et partout.

Seul le peuple lui-même est à la fois apte et légitime pour écrire une Constitution digne de ce nom, avec des acteurs politiques pleinement responsables de leurs décisions.

Fil Facebook correspondant à ce billet :